

やまびこ

湯山小学校発行 7号 2024.11.29

連合音楽会で得たもの



音楽主任 渡部 江里子

先日、第65回松山市小中学校連合音楽会が松山市民会館で開催されました。今年度湯山小学校に転任してきた私は、5年生の授業を進める中で、子どもたちの実態に合う曲選びをはじめました。限られた音楽の授業時数の中で、いかに効率よく練習ができるか、手探りしながら練習を進めてきました。学年部の先生方の協力も得ながら当日を迎えました。

いよいよ本番、大きいステージの上に立つ子どもたちは、やや緊張していたものの、真剣なまなざしで落ち着いて演奏をしました。短い間でしたが、とても成長を感じた瞬間でした。演奏後、一人一人の満足した表情や笑顔が見られ、うれしく思いました。

人生の中で、このような舞台で合唱や合奏を経験することは多くありません。きっと、何十年経っても忘れられない思い出になると思います。この音楽会を通して、合唱の楽しさや演奏する喜びを味わったことでしょう。また、他の学校の演奏を鑑賞することで、心癒される時間を過ごせたに違いありません。この経験を基に、音楽に対する考え方が少しでも変わればいいなと願っています。

みんなの力が合わさった感覚があり、たくさん練習してきたよかったです。練習したことを本番で発揮できました。

(1組男子)

舞台裏では緊張していましたが、歌い始めるととても楽しく、気持ちよく歌えました。他の学校の演奏は、迫力がありませんでした。

(2組女子)



【11月22日 参観日 児童感想】

1年生	おうちの人が、わたしたちがつくったあきのものをたのしんでくれて、うれしかったです。みんなと、うたをうたえてたのしかったです。けんぱんハーモニカも上手にふくことができました。
2年生	プログラミングソフト「ビスケット」で、九九カードゲームを作りました。むずかしかったけれど、うまくうごいたときはうれしかったです。みんなのゲームができて、楽しかったです。
3年生	「竹名人さんに学ぶ会」の発表会をしました。がんばって作った弓矢をみんなに見せることができうれしかったです。友達の発表を聞いて、湯山の竹で他のものも作ってみたいになりました。
4年生	私たちは、みんなに白杖を使って点字ブロックの上を進む体験をしてもらいました。今日の体験で、目の不自由な方の気持ちをみんなが分かってくれたらいいなと思いました。
5年生	参観日に理科をするのは初めてだったので、いつも以上に頑張りました。「流れる水のはたらき」では、たくさん発表できました。「電流のはたらき」の実験を見て、とても楽しみになりました。
6年生	中矢匡先生の講演会で、地球上には平和で美しい国ばかりではなく、生と死が隣り合わせの国も多くあることを知りました。自分にできることをみんなと一緒に考えて、行動していきたいです。
ささのこ	ハンドベルをしました。自分の音をタイミングよくならせてよかったです。お母さんが見に来てくれてうれしかったです。家に帰ってから、ほめられました。